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Regolamento impianti telefonia mobile di Roma, Unindustria
- D'Angelo: bene abrogazione, continuare lavoro congiunto
con il Comune
Soddisfazione "per il percorso di revisione del regolamento comunale sulla
localizzazione e l’installazione degli impianti di telefonia mobile del Comune
d i  R o m a ”  d i c h i a r a  F r a n c e s c o  D ' A n g e l o ,  P r e s i d e n t e  d e l l a  S e z i o n e
Comunicazioni di Unindustria

“Non possiamo che esprimere piena soddisfazione per l'attenzione che l'amministrazione capitolina ha mostrato sin da

subito verso la centralità delle infrastrutture digitali e per il grande lavoro che ha mostrato in questo percorso di revisione

del regolamento comunale sulla localizzazione e l’installazione degli impianti di telefonia mobile” dichiara Francesco

D'Angelo, Presidente della Sezione Comunicazioni di Unindustria.

“Una connettività sicura e di altissima qualità è un prerequisito essenziale per una società moderna in cui imprese  e

cittadini possano partecipare pienamente, vi sia una maggiore attrattività degli investimenti sul territorio e, soprattutto, sia

possibile uno sviluppo di servizi ad alto valore aggiunto, dalla medicina digitale alla mobilità sostenibile, dal monitoraggio

del territorio alla valorizzazione del patrimonio artistico-culturale. Questo significa produrre valore per il territorio sia dal

punto di vista dell’attrattività dello stesso, perché dotato di servizi innovativi, che da quello più prettamente economico,

grazie agli investimenti generati dalla trasformazione digitale”.

“Per raggiungere un’implementazione adeguata e sostenibile delle infrastrutture digitali è opportuno creare un quadro

regolatorio in grado di consentire una realizzazione efficace delle infrastrutture di rete, una cornice normativa coerente

con la normativa europea e nazionale, che tenga in considerazione l'avanzamento della tecnologia e in più che renda la

città di Roma competitiva ed al pari delle principali capitali e metropoli mondiali. Il percorso intrapreso dal Comune di Roma,

ed in modo particolare dall'Assessorato alle Attività Produttive, va finalmente verso questa direzione”.

“C’è infine grande soddisfazione anche per la previsione dello Sportello Unico: digitalizzare le procedure autorizzative non

solo consentirà di semplificare gli iter amministrativi rispettando le tempistiche previste dalla normativa nazionale, ma

consentirà ad operatori e amministrazione di essere sempre costantemente aggiornati potendo dialogare con maggiore

celerità e trasparenza”.
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